

**Am 8. Juni ist
Welthirntumortag**

7. Juni **Wuppertal**

Filmnachmittag - „Halt auf freier Strecke“

17:00 Die Geschichte eines Familienvaters mit Gehirntumor.
„Halt auf freier Strecke“ ist ein Film, der berührt und zu Gesprächen anregen soll.
Er schildert eine Geschichte, die so wohl tausend Mal in Deutschland passiert, die uns betrifft oder betreffen kann.

Im Anschluss

Diskussion und Gesprächsmöglichkeit mit einem Neurochirurgen, der Krebsberatung Wuppertal, einem Klinikseelsorger und Betroffenen.

Veranstaltungsort

Bethesda-Krankenhaus
Cafeteria
Hainstraße 35
42109 Wuppertal

Hinweis: Anmeldung erbeten unter: michaelmeudt@web.de

Zeichen setzen.